
Des panneaux très visibles pour indiquer les 
chasses en cours et éviter les accidents.

Les membres de la retraite 
sportive du Val d’Amour
vêtues de rose en soutien à la 
lutte contre le cancer du sein.

Madame, Monsieur, 
Chères Vaudrionnes, chers Vaudrions,

Alors que nous avons profité d’un mois d’octobre plutôt doux, novembre 
nous fait basculer doucement dans la saison froide. Nous aurons bientôt 
besoin d’utiliser davantage d’énergie pour se chauffer et s’éclairer. Les 
difficultés de production d’électricité, de fourniture en gaz et de hausse des coûts 
nous amènent toutes et tous à être plus sobres.

L’ensemble du conseil municipal réfléchit régulièrement aux mesures permettant de limiter nos dépenses en 
la matière tout en permettant de maintenir un niveau de service satisfaisant dans la commune.

Ainsi depuis plus de 6 ans, nous souscrivons à un groupement d’achat d’électricité à un niveau régional 
nous permettant de bénéficier d’un tarif inférieur au tarif réglementé de 28%, mais comme vous tous, nous 
devrons absorber une hausse des tarifs en 2023 (de l’ordre de 40%).

L’ensemble des travaux d’amélioration que nous menons dans nos bâtiments intègrent aujourd’hui des 
réflexions en matière de sobriété : isolation, chauffage, appareils plus économes, ampoules LED, baisse 
d’intensité de l’éclairage public entre 23h et 5h du matin, etc.

Vous trouverez à ce sujet un dossier sur l’état de notre éclairage public, évalué très satisfaisant grâce à des 
investissements réguliers.

Ce numéro vous fournira également de nombreuses informations utiles mais aussi un aperçu des petits 
évènements qui rythment la vie de notre commune.

Je vous souhaite une très bonne lecture et vous rappelle que Lucie au secrétariat et moi-même sommes à 
votre écoute pour vous accompagner le mieux possible dans votre quotidien.

Au plaisir de vous croiser dans les rues de Vaudrey.
 

 «À l’heure où chacun d’entre vous, avec ce beau 
temps, aspire à profiter encore de la nature en forêt lors de 
balades ou pour la cueillette des champignons, je profite de cet 
article pour vous parler de notre activité et des précautions que 
nous prenons pour éviter tout incident et surtout, plus grave, 
les accidents.

Nous chassons en battue aux gros gibiers les mercredis, 
samedis, dimanches et jours fériés. À chaque battue, des 
panneaux comme ceux indiqués à gauche sont mis en place.

Malgré toutes les précautions que nous prenons durant notre 
activité de chasse, le « risque zéro » n’existe pas. 

N’hésitez pas à me contacter pour savoir où nous chassons et 
où vous pouvez aller vous promener en toutes sécurité. 
Vous pouvez consulter également le site de la fédération 
des chasseurs du Jura (www.chasseurdujura.com), onglet 
« sécurité » pour connaître la conduite à tenir pour chacun 
partage la nature en toute sécurité.
Merci et bonnes balades. »

Patrick CAILLOT
 Président ACCA de VAUDREY

06.88.55.33.45

 Séance spéciale mercredi rose pour la gym de la retraite sportive du Val d’Amour

À l’occasion d’une séance de gym de la retraite sportive du Val d’Amour, son animatrice Colette Tisserand a préparé une 
petite surprise à ses adhérentes. Elle a pris l’initiative de convier ses membres, sur le blog de l’association, en leur demandant 
de venir ce mercredi avec une tenue de sport contenant du rose ; une petite quarantaine de personnes a répondu à l’appel et 
a joué le jeu. 

En présence de Daniel Chaudot, président de l’association, les adeptes ont pu découvrir des ballons roses, en témoignage 
de la lutte contre le cancer du sein, qui touche toutes ces personnes de près ou de loin. À l’issue du cours de gym de ce 
mercredi, une petite collation a été offerte aux participantes.

Le président et Colette Tisserand ont réitéré leurs chaleureux remerciements à la commune de Vaudrey et à sa maire, 
Virginie Pate pour la mise à disposition de la salle des fêtes.
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Les jeunes de la commission jeunesse
volontaires pour tenir le stand de la commune
au traditionnel vide-grenier annuel.

Fleurissement

Brocante

Repas des anciens

 L’an dernier nous avions organisé un concours de fleurissement dans la commune et remis des lots aux 
plus beaux fleurissement de la commune.

Nous vous avions annoncé le reconduire en 2022, mais au regard des événements climatiques exceptionnels 
de l’été limitant fortement l’arrosage, nous avons décidé de l’annuler.

Comptant sur une année 2023 plus « normale », nous reconduirons cette opération l’an prochain. 

AVIS MUNICIPAL
RÉHABILITATION DU CIMETIERE

Madame, Monsieur,

 Le conseil municipal s’est engagé dans un vaste 
programme de restructuration du cimetière. Pourquoi un tel 
programme ? Quel en est le contenu ? Quel objectif? Comment cela 
va se traduire dans les faits et sur place ? Afin de bien comprendre, 
voici présentée, la situation : 

Le cimetière, surtout dans les parties anciennes, a besoin de 
rajeunir. L’évolution démographique de notre ville a vu sa population 
renouvelée par l’apport de nouvelles familles ne disposant pas de 
place dans le cimetière. 

Par opposition, les grandes familles historiques de notre 
communauté ont pour un grand nombre malheureusement disparu 
laissant des tombeaux magnifiques par leur architecture, mais en 
état de délabrement par défaut d’entretien.

Il n’est pas question de voir disparaître notre patrimoine, aussi avons 
nous fait appel à un cabinet d’expertise funéraire, «Ad’VitAm» afin 
d’explorer toutes les pistes. Le besoin de réaménager le cimetière, 
ainsi que la garantie de sécurité dans les lieux publics, ont amené 
une réflexion sur les projets d’avenir. 

63 emplacements se trouvent en défaut d’entretien. 
Tous ne sont pas dangereux, mais à minima, ils ne sont pas dans 
un état d’entretien suffisant pour apporter à notre nécropole les 
minimas requis propice au recueillement.

Nous profitons de ces lignes pour rappeler à tous, qu’entretenir les 
sépultures de ses ancêtres, est une obligation règlementaire et 
civique avant d’être morale. 

« Le rôle de la gare de Mouchard pour
la mobilité dans le Dolois »

Le but de ce questionnaire est de faire un état des lieux de la
fréquentation de la gare de Mouchard et de recueillir les avis

et besoins de ses utilisateurs actuels et potentiels.

Vous pouvez contribuer à dessiner l’avenir de la gare de Mouchard en
répondant à ce questionnaire ! Suivez le QR Code à droite !

Puissance installée : 6.90 kW 

Puissance souscrite : 9.1 kVA

Nombre d’armoires : 5

 Un remerciement aux jeunes membres de la commission 
jeunesse qui, avec Corinne et Céline, conseillères municipales 
ont tenu le stand de vente de la commune ; en effet, nous avons 
décidé d’ouvrir le grenier de la commune et vendre du petit mobilier 
inutilisé : tables et chaises d’écoles, tableaux, étagères….

 Le repas des anciens aura lieu cette année 
le samedi 10 décembre à partir de 12h à la salle des fêtes.

 Si vous souhaitez conserver vos tombes des décennies 
durant, il convient qu’elles soient toujours propres, exemptes de 
mousse et lichen, composées de structure solide en aplat et non 
dangereuses (pointe sur barrière, verrière cassée, ou monument 
descellé). Fleurir n’est pas entretenir !

Aux tableaux d’affichage (Mairie et Cimetière) des listings des 
tombes concernées, associés à un plan, vous permettent de 
savoir si vos tombes sont concernées, et si tel est le cas, vous 
êtes invité à participer à la réunion publique qui aura lieu le :

28/11/2022 à 9h00 au cimetière de Vaudrey.

À la suite de cette réunion, un expert du cabinet «Ad‘VitAm», 
mandaté par la commune, la maire en charge et un officier de 
Police judiciaire seront amenés à procéder aux constatations et 
répondront à vos questions. 
Un livret est disponible en Mairie, au service «cimetière», il vous 
expliquera l’ensemble des démarches et surtout quoi et comment 
faire, si vous êtes concernés. Un compte rendu de situation sur 
l’opération sera publié lors du prochain bulletin, et en outre, diffusé 
sur le site de la Ville.

Le conseil municipal

Nom du maire : Virginie PATE Puissance installée : 6.90 kW Nb armoires : 5 

Adresse mairie : 3 rue du Moulin Puissance souscrite : 9.1 kVA Nb points lumineux : 86 

Commune : Vaudrey  Consommation 19 293.00 kWh 
annuelle : 

 Coût annuel total : 2 796.17 € 
 

 

 

Fonctions des points lumineux  

Statistiques de consommations  

 

 

 

Ambiance Balisage 
Lumineux

Éclairage 
Architectural

Éclairage 
Sportif

Fonctionnel 
Routier

Signalisation 
Routière

10 0 2 0 74 0

Résumé de l'éclairage public

Informations generales

Cimetiere

Rapport sur l'eclairage public

Enquete menee par la gare de Mouchard

Nombre de points lumineux : 86

Consommation annuelle : 19 293.00 kWh

Coût annuel total : 2 796.17 €


